

## Motion contre le tracé alternatif de l'itinéraire d'accès au centre d'enfouissement des déchets de Septèmes-les-Vallons

Le conseil municipal de Bouc Bel Air est profondément préoccupé par les études en cours visant à établir un itinéraire alternatif pour accéder au centre d'enfouissement des déchets de Septèmes-les-Vallons, qui impliquerait de passer au cœur du Massif de l'étoile par Bouc Bel Air, Simiane-Collongue et Septèmes-les-Vallons.

Ce tracé alternatif, étudié par les services de l'État, traverserait des zones naturelles protégées, notamment une zone Natura 2000, une Zone Naturelle d'Intérêt Écologique, Faunistique et Floristique (ZNIEFF) de la Chaîne de l'étoile. De plus, d'un point de vue sécuritaire le tracé parcourt des zones rouge classées en fort risque incendie selon le Porté à connaissance (PAC) risque feu de forêt. Ce tracé alternatif constitue donc une monstruosité environnementale qui mettrait en danger la biodiversité ainsi que la sécurité environnementale.

Nous sommes convaincus que cet itinéraire alternatif n'est ni le plus court et encore moins le plus respectueux de l'environnement. L'itinéraire actuellement utilisé pour accéder au centre d'enfouissement des déchets est le plus logique et le plus respectueux de l'environnement. Il n'impacte non seulement pas le Massif de l'étoile mais ne traverse surtout aucune zone identifiée comme remarquable au titre de la biodiversité.

Nous dénonçons les études en cours pour rechercher un itinéraire alternatif et nous nous opposons fermement à tout tracé qui mettrait en danger l'environnement et la biodiversité de notre commune.

Nous exhortons les autorités compétentes, notamment le conseil départemental de l'environnement et des risques sanitaires et technologiques (CoDERST) ainsi que les services de l'Etat à rejeter le tracé alternatif proposé pour accéder au centre d'enfouissement des déchets de Septèmes-les-Vallons.

Envoyé en préfecture le 31/03/2023

Reçu en préfecture le 31/03/2023

Publié le



ID : 013-211300157-20230327-23\_02\_03-DE

Nous appelons également tous les citoyens à se joindre à nous pour protester contre cette menace environnementale et à faire pression sur les autorités pour qu'elles prennent les mesures nécessaires pour protéger le massif de l'étoile et ses habitants.